

Drucksache Nr.: 268/2014

Dezernat I

Federführend: Stadtentwicklung und
Bauwesen

Anlagen: 1 kleiner Plan

Az.: 220 cb

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Hauptausschuss	07.10.2014	N	zur Vorberatung
Stadtrat	16.10.2014	Ö	zur Beschlussfassung

Bezeichnung der Erschließungsstraße in das Baugebiet des ehemaligen IBAG-Geländes

Antrag:

Der Rat beschließt, die von der Branchweilerhofstraße in Höhe der Hausnummern 43a / 45b in das ehemalige IBAG-Gelände künftig einmündende Erschließungsstraße mit dem Straßennamen „Am Speyerbach“ zu versehen.

Begründung:

Der erste Straßenbauabschnitt (rote Fläche, vgl. Anlage) des städtebaulichen Konzeptes für das ehemalige IBAG-Gelände wird in Kürze vom Investor umgesetzt. Die Herstellung des Straßenabschnittes (auf Grundlage eines mit der Stadt geschlossenen Erschließungsvertrages) dient der Andienung der geplanten Nahversorgungsmärkte sowie des künftigen Wohngebietes und der IBAG-Halle. Im Einvernehmen mit dem Investor wird der Straßename „Am Speyerbach“ vorgeschlagen. Von Wortschöpfungen wie „Gustav-Adolf-Wayss-Straße“ (Pionier des Eisen- und Stahlbetonbaus) bzw. „Wilhelm-Lothar-Velten-Straße“ (Gründer und Generaldirektor der IBAG) wurde Abstand genommen.

Der weitere Verlauf der Erschließungsstraßen ist letztendlich heute noch nicht ganz absehbar. Es ist vorgesehen, den Straßennamen im weiteren Verlauf weiterzuführen, abgehende Äste könnten auch andere Straßennamen erhalten.

Neustadt an der Weinstraße, 18.09.2014

Oberbürgermeister